

24Jam

Wujudkan Kota yang Indah dan Nyaman, Wako Solok Rakor Evaluasi Kinerja Bersama OPD

JIS Sumbar - KOTASOLOK.24JAM.CO.ID

Oct 17, 2024 - 00:36



SOLOK KOTA – Pemerintah Kota Solok mengadakan rapat koordinasi (Rakor) yang dipimpin langsung oleh Wali Kota Solok, H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si, di

Akmal Room, Rabu, 16 Oktober 2024. Rakor ini dihadiri oleh Sekretaris Daerah Kota Solok Syaiful A, para Asisten, staf ahli, seluruh kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD), serta Kepala Bagian di lingkungan Pemerintah Kota Solok.

Dalam arahannya, Wali Kota Zul Elfian Umar menekankan pentingnya evaluasi kinerja bagi seluruh OPD, mengingat kebutuhan untuk terus meningkatkan pelayanan publik serta menjaga kualitas tata kelola kota. Menurutnya, Kota Solok harus mampu menjadi kota yang tertib, nyaman, dan memiliki daya tarik keindahan bagi warganya dan pengunjung. "Mari kita jadikan Kota Solok kota yang indah, tertib, dan nyaman, *'Small, But Beautiful'*," ungkap Wali Kota Zul Elfian Umar.

Wako mengimbau seluruh OPD untuk melakukan penilaian menyeluruh atas kinerja masing-masing, memastikan bahwa setiap program dan kegiatan berjalan sesuai target dan sasaran yang ditetapkan. Wali Kota juga menekankan pentingnya kerja sama lintas sektor untuk menciptakan lingkungan kota yang tertib dan kondusif, serta ramah bagi masyarakat.

Wali Kota Zul Elfian menyoroti aspek kebersihan dan keindahan tata kota sebagai bagian dari upaya menjadikan Kota Solok lebih menarik dan teratur. Ia mengajak seluruh kepala OPD dan pejabat terkait untuk memperhatikan aspek-aspek detail yang mendukung terciptanya lingkungan yang bersih dan nyaman, serta mendorong warga agar ikut berpartisipasi dalam menjaga kebersihan dan ketertiban lingkungan mereka.

Sekretaris Daerah Kota Solok, Syaiful A, menambahkan bahwa sinergi dan komunikasi yang efektif antar-OPD merupakan kunci dalam mewujudkan visi pembangunan Kota Solok. Ia berharap Rakor ini dapat memperkuat koordinasi di antara instansi terkait agar setiap program dan inisiatif yang dijalankan dapat mencapai hasil optimal.

Rakor ini merupakan salah satu langkah konkrit Pemerintah Kota Solok untuk mewujudkan pembangunan kota yang mengutamakan kenyamanan dan keindahan serta mengedepankan prinsip keterbukaan dan efektivitas dalam pelayanan publik.